

Actividades de FEAE

Noticias del FEAE-Aragón

Nueva Directora Provincial de Teruel

El pasado mes de agosto, nuestra compañera de FEAE-Aragón Carmen Calvo fue nombrada Directora Provincial de Educación de Teruel. Desde estas páginas queremos enviarle nuestra felicitación y nuestros mejores deseos en el desempeño de su responsabilidad.

Aprovechamos también para felicitar y manifestar nuestro apoyo a Pilar López, miembro de la Junta de FEAE-Aragón, que ha asumido la dirección de IES Goya de Zaragoza.

Curso de formación de directivos

Para cumplir con los requisitos de la administración hemos puesto en marcha ya un programa para el nuevo curso de formación que como en años anteriores se celebrará en el mes de febrero.

Será también de 20 horas, con reconocimiento de la administración y contaremos con varios expertos en materia de organización y liderazgo educativo.

En el momento oportuno informaremos tanto del programa como de los detalles de la inscripción.

Inter-forums de la Antigua Corona de Aragón

Este año corresponderá a Aragón organizar el Encuentro que compar-



timos con los Forums de Baleares, Catalunya y Valencia. Como cada año se celebrará en primavera y estamos manejando ya diferentes posibilidades tanto relacionado con el tema como con los contenidos. En la última reunión de la Junta se planteó ya la posibilidad de organizarlas en alguna pequeña localidad de Teruel e incluso hay ya pensadas algunas fechas. En próximos números seguiremos informando con detalle de los aspectos más importantes de su organización y por supuesto esperamos contar con la presencia del mayor número de compañeros.

Noticias del FEAE estatal

XXIV Jornadas de FEAE en Oviedo

Se han celebrado en Oviedo las XXIV Jornadas del FEAE durante los días 19 y 20 de septiembre. Se ha tratado

de un encuentro en el que han participado profesionales de la educación y estudiantes. Entre los objetivos se encontraban: reflexionar sobre las políticas educativas e impulsar propuestas para la mejora de la educación.

La conferencia inaugural corrió a cargo de Julio Cabero, profesor de la Universidad de Sevilla que abordó el tema "Nuevos escenarios tecnológicos para innovar en educación" y la conferencia de clausura contó con la presencia de Fernando Trujillo, profesor de la Universidad de Granada que intervino sobre "La educación basada en proyectos o cómo construir centros educativos del siglo XXI". El programa se completó con varias mesas redondas y un panel de expertos.

Por el FEAE de Aragón intervino José Luis Castán, de Teruel, que participó el sábado en la mesa redonda "Innovando mediante proyectos para la integración de la TIC y TAC"

Desde estas páginas queremos felicitar a los compañeros del FEAE de Asturias y en especial a su presidente Emilio Álvarez Arregui por el esfuerzo que han realizado en la organización de las Jornadas pero

sobre todo por el resultado obtenido y el éxito alcanzado.

A las Jornadas han concurrido más de 150 asistentes, entre los que se encontraban una nutrida representación de los Foros territoriales.

Los que queráis obtener más información podéis consultar la página:

<http://www.jornadasfeae2014.com/congreso/>

Pero también y en especial la página del FEAE del principado de Asturias donde encontrareis una información más actualizada:

<http://www.feaea.com/>

Por último, recomendaros que para un seguimiento del desarrollo de las Jornadas minuto a minuto podéis consultar el Twitter del FEAE de Asturias: @FEAEA1

Y también a través de Twitter siguiendo el hashtag oficial de las Jornadas: #JornadasFEAE

Reunión del Consejo General

Durante la tarde del sábado 20 de septiembre se celebró en el mismo Oviedo la reunión del Consejo Gene-

ral de FEAE a partir de las 16 horas.

En primer lugar, y tras el saludo del presidente Santiago Estañán, Emilio Álvarez recibió la felicitación del Consejo General por la organización de las Jornadas. Posteriormente se desarrolló de una forma ágil la reunión con breves informes de la Junta directiva: el presidente, el responsable, el director de la revista, el responsable de la página web...

Se presentó un balance económico y la memoria. A continuación se presentó y aprobó por unanimidad la candidatura presentada para la subdirección de la revista. La única candidata era Carmen Romero, que forma parte de la Comisión que ha puesto en marcha el nuevo Forum de Castilla y León.

También se presentó y analizó el proyecto de convenio con la editorial Wolters Kluwer que quedó pendiente de estudio en algunos aspectos legales.

Las próximas Jornadas se orga-



nizarán en Madrid y harán el número XXV con lo que se pretende hacer unas Jornadas especiales conmemorativas.

Noticias del EFEA

Boletín y cancelación de la

Intervisitation de Vila Real

En el mes de junio se publicó el Boletín nº 10 del EFEA. Se trata de un boletín monográfico publicado en inglés sobre el tema: La investigación basada en la escuela y la autoevaluación: Liderazgo basado en la evidencia. Documentos del Simposio Internacional. Entre los trabajos publicados destacamos:

La "Introducción y visión general" de Peter R Taylor y Hanno Esok; "Homenaje al Profesor Len Watson" de Tim Simpkin; "El Desarrollo de la Gestión del Cambio, Competencia a través de la investigación basada en la escuela" de M. Murray; y "Mejorar las escuelas y los departamentos a través de la investigación profesional y la reflexión crítica" de Alegría Coulbeck y Ray Moorcroft.

También se nos ha informado de la cancelación del Programa Europeo de Intervisitation (EIP-2014) previsto para el mes de octubre en Vila Real (Portugal) que pretendía abordar el tema de las evaluaciones externas en los centros educativos. Contaba con la colaboración de la Universidade de Tras-os Montes e Alto Douro (UTAD).

Los organizadores de EFEA analizarán las causas para tenerlas en cuenta en próximas programaciones y nos informarán de futuras convocatorias.

